
Protokoll Vorstandssitzung vom 00.00.2014

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: Alexander Dietmüller (AD), Pascal Gutzwiller (PG), Aldo Tobler (AT), Carlos
Gomes (CG), Felix Böwing (FB), Jonas Peschel (JP), Nicolas Sollich (NS), Moritz Zimmerman
(MZ), Tilman Bohn (TB), Kay Wacker (KW), Sebastian Ratz (SR),

Abwesend: Moritz Schneider (MS)

Gäste: Fabian Brun

Protokollschreiber/in: AT

Beginn der Sitzung: 18:00 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 1

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 20.11.2014 wie präsentiert
annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• VIS, VMP und BEEZ wurden zum AMIVondue eingeladen. MZ fragt, ob Professoren eingela-
den werden sollen, bzw. schon eingeladen wurden. AD teilt mit, dass normalerweise wichtige
Professoren und Sekretärinnen eingeladen werden.

Quästor:

• VSETH reagiert nicht zu unserem Anliegen bezügich Billag Rechnungen. PG möchte andere
Lösungswege finden. AD fragt, wie viel Billag vom AMIV verlangt. PG teilt mit, dass Billag
1000 CHF verlangt, und dass AMIV der einzige Verein ist, der Billag Rechnungen erhält, da
ein Qüastor vor etwa 5 Jahren angemeldet hat. PG schlägt vor, dass AMIV dieses Anliegen
am FR vorstellt. Es bleibt aber nicht genug Zeit, da FR erst am 9. Dezember stattfindet, und
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am 8. Dezember der Zahlungsfrist ist. PG ist aber skeptisch, dass bis zum 8. Dezember etwas
von der VSETH Seite passieren würde. CG schlägt vor, direkt ETH anzufragen, falls VSETH
nicht reagiert. AD meint, dass sich AMIV an die Gebäudeverwaltung wenden soll. Falls die
Gebäudeverwaltung uns an VSETH verweist, landen wir im schlimmsten Fall wieder an der
gleichen Stelle. Aber es könnte sein, dass die Gebäudeverwaltung das Problem für uns löst.
An der nächsten Vorstandssitzung wird entschieden, ob AMIV die Rechnung zahlt.

• PG teilt mit, dass jemand 300 CHF Bargeld mit der Postkarte abgehoben hat. PG hat dafür
keine Rechnung gesehen. Es ist am 19. November passiert. TB meint, dass der Barbezug im
Rahmen von Paintball gemacht wurde. TB wird es herausfinden. AD empfiehlt Vorsicht bei
der Verwendung der Postkarte. Barbezug sollte in der Regel nicht gemacht werden, da es
nicht verfolgt werden kann.

Information:

• AT hat alle Buchungen für die Vorstandsreise erledigt.

• AT berichtet Neuigkeiten vom Verkauf der Pullover. Der Verkauf hat sich in der 3. Woche
verlangsamt.

IT:

• Am Coding Tag wurde die Infrastruktur der Webseite verbessert. Die Bearbeitung des PVK-
Tools wurde bis Ende der kommenden PVKs verschoben.

• Der Bildschirm für Infoscreen sollte geliefert werden. JP schlägt vor, bei Digitec den Bild-
schirm zu kaufen, da sie gute Preise anbieten. AD empfiehlt, Bastli zu kontaktieren, da sie
Erfahrungen beim Kauf haben.

Kultur:

• MZ schlägt vor, dass der Vorstand am AMIVondue zusammen sitzen, und evtl. mit Vorständen
von anderen Fachvereinen.

• SR fragt, ob Sponsoring für Events an der Kultur-Sitzung besprochen wurde. MZ wird die
Sache persönlich mit SR besprechen.

• MZ fragt, ob jemand vom Vorstand das Helferessen organisieren möchte. AD fragt, wann das
Helferessen stattfinden soll. MZ meint, der Organisator kann den Termin festlegen. AT fragt,
wie viel das Budget fürs Helferessen beträgt. MZ antwortet, das Budget liegt bei 25-30 CHF
pro Person. MZ meint, das ideale Restaurant sollte vom AMIV aufgefüllt werden können.
KW wird das Restaurant suchen.

• TB berichtet, dass Pokerturnier gut lief, und dass ein Teilnehmer vom AMIV gewonnen hat.

HoPo ITET:

• FB dankt für die Hilfe am MEST Apero.
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• FB berichtet, dass die Reparatur der Bastli Fräse etwa 4000 CHF kosten soll. 3000 CHF
davon wird vom D-ITET gezahlt. Bastli fragt, ob die Kosten mit einer Budgetänderung
oder mit einer Rückstellung finanziert werden soll, da es ein wiederkehrendes Problem ist.
Bastli sollte zur Vorstandssitzung kommen, um ihre Ideen zu präsentieren.

HoPo MAVT:

• JP fragt, warum Leute sich schon für die PVKs anmelden konnten. CG stellt fest, dass die
Daten falsch eingegeben wurden, da 2013 anstatt 2014 steht. CG empfiehlt Vorsicht. An-
meldungen, die noch nicht bezahlt wurden, wurden schon gelöscht. Leute, die schon bezahlt
haben, erhalten ihr Geld zurück. Es wird bekanntgegeben, dass diese Anmeldungen nicht
gültig waren. Eine Warnung wegen des Aufschlags sollte auf der PVK-Seite stehen. JP be-
richtet, dass die PVK Organisatoren den Aufschlag nicht beziehen wollen. AD sagt, dass die
Entscheidung beim Vorstand liegt. Es wird keine Änderung gemacht.

• An der UK berichtet das Rektorat, dass es einen Versuch machen möchte, das Basisjahr zu
ändern. JP sammelt Ideen und Meinungen vom Vorstand.

External Relations:

• Alstom Exkursion lief gut, obwohl KW abwesend war.

• ABB Exkursion lief gut, obwohl die Anzahl der Teilnehmer ziemlich gering war. Die Exkur-
sion richtet sich besser für Elektrotechniker. Sie ist auch der falsche Ort, wenn man etwas
technisches sehen möchte, da hauptsächlich HR Sachen präsentiert wurden.

• Am 2. Dezember wird die Sitzung vom Team International stattfinden.

• SR teilt mit, dass M&F Engineering Sponsoring in Höhe von 2000 CHF für Raclette Event
gesprochen hat.

• MZ teilt mit, dass es eine Organisationskomitee für den AMIV Ball gibt, und dass sie Fragen
bezüglich Sponsoring haben. AD wird mit AWK darüber sprechen.

3. Varia

• AMIV History
Fabian Brun stellt die Historykommission vor. Das Ziel ist es, Jubiläum in 2018 zu organi-
sieren. Das Budget fürs Jubiläum liegt zwischen 40k und 50k CHF. Für die Vorbereitung
hat die Historykommission folgende dre Aufgaben:

– AMIV Buch hervor zu bringen.

– Aufbauen und Inventur des AMIV Archivs in der Polyterasse.

– Sachen vom Archiv am Jubiläum zu präsentieren.

In 2016 sollten konkretere Pläne zum Jubiläum stehen. Die Historykommission plant, Preise
an der GV zu verleihen. Es wird 2 Preise geben, für Probleme, die endlich gelöst wurden,
und für Probleme, die nie gelöst wurden.

3



4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 4.12.2014 um 18:00 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1
statt.

Ende der Sitzung: 19:32
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